

Si vous vous souvenez de ce que j'avais dit au Conseil de Métropole de juin 2017, j'avais annoncé "qu'André Rossinot nous menait en bateau". Quand la plupart des élus de gauche avaient voté la délibération sur le tram, je leur avais expliqué qu'André Rossinot par cette délibération du mois de juin reportait une décision au mois de décembre suivant. Et je prédisais qu'en décembre suivant, André Rossinot nous renverrait à nouveau à des nouvelles études... C'est exactement ce qu'il s'est produit vendredi !

C'est la stratégie de la fuite : commencer par annoncer un tel projet, permet de faire rêver les plus naïfs (ainsi que les courtisans), mais le différer sans cesse permet de le reporter à une époque où d'autres devront assumer ce terrible héritage.

Alors que s'est-il produit vendredi ? André Rossinot et son exécutif, Christophe Choserot en tête, ont présenté un dossier au Conseil de Métropole, dont la seule avancée était de faire voter la mise en place d'une Enquête d'Intérêt Public ! (je l'avais dit !!!) Et comme le dit Françoise Hervé "présenter aujourd'hui un dossier de DUP concernant un chantier qui ne débutera qu'en 2021 pour ne s'achever que sept ans plus tard, sans savoir s'il est financièrement possible, relève du gag !"